



## 引っ越ししました 3月18日

3月18日(木)に、皆様のご理解とご協力を頂き、臨時休業日として、いっぽの引っ越し作業を実施しました。これまで、四十二の事務所にあった、事務用品やコピー機、それに電動ベッドなどの医療ケア用品等を旧水梨小学校の校舎に運び入れました。これまでも、少しずつ運んでいたことや、スタッフのチームワークも良く、効率的に作業を終えることができました。ただ、光電話回線が接続できないトラブルが発生し、電話・FAX・インターネットが使えない状態が続きました。ご迷惑をおかけしました。3月19日からはこれまで四十二の事務所で行ってた医療ケア支援や未就学児を対象にした児童発達支援も旧水梨小学校校舎(これからは「多機能型事業いっぽ」)で行っています。



なお、福祉施設として利用するので、福祉施設の防火基準に適合させるための改修工事に時間がかかっています。そのため、県や市役所に正式移転として住所変更等の登録をするのは4月30日の予定です。

### 畑：活動開始

今年の畑は、子どもたちの関心も高いです。寒い間に準備していた畑に、皆でジャガイモを蒔きました。今年も芋煮の芋になります。



### お楽しみ会はホットケーキ

今回いっぽ児童会から企画書が届きました。大人目で見ても素晴らしいものでした。できる範囲で卒業・進級を祝う会を実施しました。おやつは、職員が衛生気をつけてつくったホットケーキでした。



### 事業所評価

今年も宮城県県の基準に従って、放課後等デイサービスの事業所評価を行いました。多くの保護者の皆様から回答を頂いた上に、高評価を頂きありがとうございます。結果は以下の通りです。利用者には文書で、一般にはホームページでお知らせします。

#### 【良いと評価された項目】

- 《環境・体制整備》：活動スペースの確保
- 《適切な支援の提供》：デイサービス計画の作成
- 《非常時等の対応》：緊急時対応マニュアル・避難訓練
- 《満足度》：子どもの満足度・保護者の満足度

#### 【課題】

- 《適切な支援の提供》：障がいのない子どもとの交流
- 《保護者への説明等》：保護者同士の連携

課題については、コロナ禍の中でもできることに取り組んでいきたいと思っております。また、温かいコメントをたくさんいただきありがとうございました。

### 嬉しい便り

施設長と子どもたちが熱心に見ているのは仙台の小学校の卒業式です。

昨年夏に転校していったSくんのお母さんから動画が届きました。卒業式を迎えたSくんは落ち着いていて、堂々とした態度でした。その成長ぶりに思わず涙が出そうになりました。子どもたちの成長を見ることができるのは嬉しい限りです。



### 思い出のアルバム

小学校に入学前の子を対象にしている、児童発達支援にも2人のお子さんが来所しています。様々な作業に取り組んでいるのですが、1年分をまとめてアルバムを作りました。



### 4月の主な予定

- 4月 1日(木) 避難訓練・安全点検
- 4月17日(土) お花見
- 4月24日(土) お楽しみ会

